

Le célèbre astronaute français était présent dans la Station Spatiale Internationale (ISS) entre le 23 avril et le 9 novembre 2021, date de son retour sur Terre. Un long voyage de 6 mois durant lequel il s'amusera à prendre de nombreux clichés de la France et du monde entier.

« J'aime notamment beaucoup le Vieux-Mans » (Thomas Pesquet sur Facebook)



Thomas Pesquet aime partager sur les réseaux sociaux, et notamment sur Twitter, différentes photos qu'il a pu prendre depuis la station spatiale. L'astronaute a notamment, depuis l'ISS, démarré une série de tweets baptisée « **Un Jour Une Ville** ». Le 25 novembre 2021, c'est la ville du Mans qui a été mise à l'honneur à travers à publication accompagnée d'une photo prise

depuis la station. Avec cette démarche, Thomas Pesquet valorise les villes françaises dans le monde entier et permet de mieux les faire découvrir de plus haut. Une belle initiative de la part du jeune astronaute qui compte déjà retourner une troisième fois dans la station spatiale internationale.

Ce cliché saisissant de la ville du Mans a fait le buzz sur la Toile avec de nombreux partages et de commentaires sur les réseaux sociaux.

Clément NICOLE.

Crédit photos : Thomas Pesquet.

[#UnJourUneVille](#) ☐☐ Je suis rentré avant d'avoir fini la série ! Le Mans, connue internationalement pour sa célèbre course automobile, mais la ville a de nombreux autres atouts, notamment sa vieille ville. [#MissionAlpha](#)
pic.twitter.com/Ho4M64M3tv

— Thomas Pesquet (@Thom_astro) [November 25, 2021](#)



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)